

# COPEC

## Copec se une al Comité Estratégico que diseñará el Plan de Acción Empresarial en Biodiversidad



Con el objetivo de fortalecer su compromiso con la preservación del medioambiente, Copec se unió al comité estratégico empresarial encargado de diseñar parte del Plan de Acción Empresarial en Biodiversidad, lanzado por el Ministerio del Medio Ambiente y Acción Empresas. Esta iniciativa público-privada tiene como objetivo desarrollar un instrumento para promover la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad, posicionando a Chile como el cuarto país en el mundo en implementar un programa de estas características, después de Malasia, Colombia y Sudáfrica.

El documento se presentará en la próxima COP16 de Biodiversidad, que se llevará a cabo en octubre de este año en Colombia. En este importante evento, Copec será la única empresa chilena de combustibles en participar, reafirmando su compromiso por preservar, proteger y restaurar la biodiversidad en los entornos cercanos a sus operaciones, contribuyendo a la resiliencia climática y conservación de especies.